

PARA EMPEZAR CON BUEN PIE

En base a nuestra experiencia, sabemos que el principio del trabajo puede resultar complicado ya que uno puede no terminar de comprender en qué consiste lo que está haciendo, cuál es su finalidad y cómo debe hacerse.



Al principio puedes quedarte muy descolocado, sobre todo en las primeras sesiones, cuando el **profesor** comienza a revisar el trabajo de los equipos y lo comenta. Es importante no agobiarse ante los numerosos problemas que el profesor comenta en las distintas clases. No pasa nada, son **observaciones** que **no** van a **bajar** la **nota** del trabajo, sino que van a **ayudar** a que la **organización y ejecución** del trabajo sean lo mejor posible y puedas optar a la mejor nota. Es por esto por lo que el profesor va a intentar buscar todos los fallos posibles de cada grupo.

Una recomendación muy importante es prestar mucha atención, no solo a los errores que ha cometido tu equipo, sino a los que han cometido los otros. Intenta ponerte de acuerdo con tu equipo para ver quién va tomando notas durante la clase, lo más importante es **entender** todo lo que el profesor **corrige**, saber por qué está mal lo que él corrige y cómo estaría bien hacerlo. Los errores podrás **corregirlos** durante la clase o después, pero ¡corrígelos!



En algunos casos cuesta entender el concepto del trabajo. Lo que se hace las primeras semanas es una **ORGANIZACIÓN** del trabajo (Normativa, tabla de responsabilidades, cronograma...), para después, comenzar a crear el trabajo final (Una página web). Estas primeras tareas consisten en una planificación de cómo, cuándo y quién va a ocuparse de cada cosa.

